

# Pressemitteilung 1|2023

07.02.2023

## Notarztstandort in Treuenbrietzen wird von Klinik EvB Bad Belzig betreut

**Bad Belzig, 7. Februar 2023 | Seit Jahresbeginn 2023 betreut die Klinik EvB Bad Belzig neben dem Notarztstandort Bad Belzig nunmehr auch den Notarztstandort Treuenbrietzen im Rahmen der Rettungsdienstversorgung. Dies bedeutet konkret, das bestehende Notarztteam in Treuenbrietzen zu koordinieren und bei Bedarf durch Ärzte aus der Bad Belziger Klinik zu unterstützen.**

Für den Notarztstandort Treuenbrietzen war vom bisherigen Träger die Notarztstellung gekündigt worden. Die Klinik Ernst von Bergmann Bad Belzig hat daraufhin, auf Anfrage durch den Landkreis Potsdam-Mittelmark, diese Dienstleistung kurzfristig übernommen. Der Landkreis PM ist damit beauftragt, die Sicherstellung der Rettungsdienste in der Region zu gewährleisten. Dazu gehören Rettungswachen, Notarztstandorte und sonstige Einrichtungen des Rettungsdienstes. Geregelt wird dies im Brandenburgischen Rettungsdienstgesetz sowie im Landesrettungsdienstplan.

**Hans-Ulrich Schmidt**, Geschäftsführer der Klinik EvB Bad Belzig: „Für uns war es eine Selbstverständlichkeit, hier so kurzfristig einzuspringen. Schließlich geht es um die medizinische Versorgung der Bürger dieser Region – dies ist eine kommunale Daseinsversorgung, der wir uns als kommunales Krankenhaus verpflichtet sehen. Auch wenn es uns vor personelle Herausforderungen stellt, muss die standortnahe Notarztversorgung sichergestellt bleiben.“

**Dr. med. Jan Ambroz**, leitender Oberarzt der Anästhesiologie der Klinik EvB Bad Belzig, ist mit dieser Aufgabe betraut. „Ich bin sehr glücklich, dass die Kolleginnen und Kollegen, die in Treuenbrietzen am bestehenden Notarztstandort teilweise schon sehr lange tätig waren, dort auch weiterhin mit großer Motivation Einsätze fahren. Viele von ihnen leben in der Region und fühlen sich ihr sehr verbunden.“

**Landrat Marko Köhler** begrüßt die Übernahme durch die Bad Belziger Klinik: „Damit wird ein wesentlicher Pfeiler der notfallmedizinischen Versorgung im Süden unseres Kreises in bewährte Hände gelegt.“

### **Bildmaterial** © Klinik Ernst von Bergmann Bad Belzig

v.l.: Christian Weitermann, Prokurist der Klinik EvB Bad Belzig | Dr. med. Jan Ambroz, Leitender Oberarzt der Anästhesiologie KEvB Bad Belzig | Marko Köhler, Landrat Potsdam-Mittelmark | Hans-Ulrich Schmidt, Geschäftsführer der Klinik EvB Bad Belzig